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生活中!许多女性意外怀孕后!相当一部

分人都会选择终止妊娠! 而快节奏的现代生

活! 又使许多女性朋友希望能在一家手术快

捷"安全"无痛"价格不贵等服务优质的医院里

完成!随着医疗市场的开放!许多医疗机构竟

相开展计划生育项目!推出各种优质服务# 许

多女性朋友不知选择哪家医院比较好!就此笔

者走访了南京市计划生育手术定点单位"首家

推出人性化亲情服务的南京京华医院妇科毕

主任"王主任等多位专家教授!她们指出$女性

朋友意外怀孕后!选择药流%无痛流产须慎重!

不可盲目跟随广告宣传! 任意选择手术机构&

人工流产手术虽不大!但是要求很高!风险大!

开展计划生育手术须经过市卫生部门组织的

专家组验收! 在硬件上要具备超洁净手术室

等!人员上还需要
!

名以上持有卫生部门发放

的计划生育手术资格证书!验收合格后 !方可

开展计划生育手术!而并不是所有医疗机构都

能开展此类手术&

据毕主任介绍! 人工流产% 药物流产%上

环% 取环及其它的宫内手术均可破坏阴道%宫

颈的防御机能引起细菌上行感染!严重者可导

致不孕症等危害!她们在门诊中经常收治一部

分在不具备条件的门诊做手术而导致不全流

产%感染的女性朋友!经过正规治疗!都恢复了

健康!但患者因此耗费了不少精力%财力&

专家们呼吁!由于女性特殊的解剖及生理!

极容易患生殖器炎症!如遇流产等手术!一定要

到具有开展手术资质的医院!同时要注意术前

的炎症控制及术后感染的预防!不可图一时便

利而草草了事!最终吃亏的还是自己&
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志敏

健康天地

凡淋球菌性尿道炎症状持续二个月以

上或反复发作 ! 都可称为慢性淋菌性尿道

炎 & 慢性淋菌性尿道炎的症状不如急性明

显 !少数病人可全无自觉症状 !唯一症状是

尿中带有淋丝'絮状脓液(# 大部分病人每天

清晨发现尿道口有少量浆液封口 !挤之有少

量脓液溢出 # 尿液略带混浊 !仔细观察有淋

丝存在!排尿时可有灼热感#

南京京华医院泌尿科专家白教授和妇

科专家毕主任指出 $ 慢性淋病合并前列腺

炎 %附睾炎 %附件炎等 !后果比较严重 !常导

致不育! 若此时的治疗再断断续续! 可并发

膀胱炎% 尿道狭窄等! 所以淋病的治疗一定

要一鼓作气!一气呵成!不得有丝毫懈怠#

两位专家透露 !南京京华医院于
!""#

年

引进美国
$%&

技术!也就是现代医家一直推

崇的人体免疫系统提振术! 再结合传统的冲

击疗法 ! 能在短短一周内清除体内的淋球

菌! 包括淋球菌耐药菌株! 几年来近万例临

床验证! 这两种治疗方法结合使用! 能达到

用药少 %疗程短 %不复发等良好效果 !受到广

大患者的好评# 文焕
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据中 国 性 病 艾 滋 病 防 治协 会 定 点 机

构)))南京京华医院泌尿生殖疾病治疗中心

白主任 %毕主任等多位专家 %教授介绍 $病毒

疣的病程不定! 极少数疣体不大的患者可能

在数月内自行消退!但仍会复发#妊娠期病毒

疣发展特别迅速! 到妊娠末期有减轻或消退

的倾向# 通常病毒疣持续多年!经久不愈# 随

着病毒疣的发病率逐年增高! 而且有癌变的

可能!因此 !发病后应及时去医院检查治疗 !

千万不可讳疾忌医# 病毒疣治疗的方法虽然

较多!且均有一定疗效!但都有程度不等的复

发率# 因此重点应放在预防复发上#

'

%及时彻底治疗现有病症 !医生应区别

情况地选用不同方法为患者进行精心治疗 #

要掌握治疗范围及深度! 既保证减少或防止

复发! 又注意减少治疗后感染及疤痕等后遗

症* 更应注意特殊部位 '如阴道及肛门内病

变(的治疗& 如果是夫妻双方患病!一定要注

意同时进行彻底治疗& 有包茎或包皮过长者!

应作包皮环切术&

!

"治疗期间应停止性生活!

治愈后定期复查并注意性卫生 ! 以保持清洁

和干燥!减少复发&

#

"增强抵抗力!患者应解

除思想顾虑 !注意劳逸结合 "饮食起居 "寒暖

暑湿等!以保持身心健康&

(

"防止病毒疣复发

的根本问题是不要再接触感染源 & 患者要洁

身自好!杜绝性乱!避免再度感染&
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在小区出新前，南京市
出新办已明确要求，不拆除
违建的坚决不出新。但在实
际情况中，有的住户条件特

别困难，可能本来就是低保
户，有的几世同堂住几十个
平方米的房子，在不妨碍小

区公共利益的前提下，并经
各个区出新办调查后进行
公示，征得小区居民代表同
意了，方可暂时保留。规定
中要求各个区政府，组织城
管、市政、公安等各个部门，
对在出新施工过程中出现
的问题，要及时配合解决。
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南京市出新办在全市出

新的45个老小区中，每个小
区都配有一个工程监理，要
求施工过程中必须在场。监
理要对所用建材的厂家品牌
一一过堂，并严格按照施工
图施工，细到埋管线的沟要

挖多深都要测量。南京市出
新办每周还开一次监理会，

各个区出新办还要定期对施
工小区进行检查。

居民在出新过程中若发
现问题，可拨打出新办电话
投 诉 监 督 。（市出新办
84702931；玄武区57711939，
白下区 84515022，秦淮区
52201530，建邺区86492025，
鼓楼区 83313509，下关区

58802365，栖霞区85300367，
雨花台区52883518）
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出新办认为，这次 45

个老小区出新，之前已征求
了居民意见，具体如何出
新、怎么规划、改造哪些设
施等，已经上墙进行公示
了。可因为小区出新众口难
调，每家每户每个人都有不
同的意见，像安乐村社区的

围墙问题，可以由居民代表
向社区和市、区级出新办反
映，并作进一步协调和研
究，还居民一个满意的出新
环境。
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在社会上讨口饭吃，仅
凭智商是不够的。近日记者

梳理了今年暑期一些大学
生向快报投诉自己遭遇用
工陷阱的案例。
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7月5日，大三学生刘莉

和其他高校的20多名同学
成了临时推销员。虽然是“临
时”，但公司对这批大学生还
是很“重视”，拿来了合同要
求签字。合同上注明“押金
500元，合同期限一年。”

没多考虑，刘莉便在合

同上签了字，并缴纳了 500
元。但是，刘莉推销了近一
个月，什么都没推销出去。

8月初，刘莉向公司提
出辞职，并想拿回押金。但
公司领导说：“合同期限是
一年，现在提出辞职是违约

行为，按规定，我们有权扣
留500元押金。”

上海光明律师事务所

南京分所许辉律师认为，
刘莉当初签订的并不是真
正的劳动合同，而是一份
代理合同，这就意味着刘
莉并不是该公司的员工，
只是临时代理公司的产品
销售。然后，公司又在合同

中约定：“乙方在合同期限
内违约的，甲方有权扣留
全部押金。”“未完成的推
销任务由个人承担，公司
不承担任何责任。”这样一
来，公司不承担任何风险。
现在刘莉只能从合同误解

这个角度来要求变更合同
或解除合同，但举证的难

度特别大。
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7月初，南京某大学的

张雯和男朋友一起在市区
一家酒吧做服务员，每月工
资900元。

8月 1日发生的一件
事情，让张雯无法忍受。当
晚，三个客人在酒吧里喝多
了酒，当张雯上前续水时，

被其中一名客人拉住，客人
倒了一大杯啤酒，要她喝
下。张雯不从，挣扎着要走，
客人一巴掌扇了过来。张雯
的男朋友看到后，赶紧冲上
去，不由分说打了客人一
拳，两人随即扭打起来。

老板知道后，张雯和他
男朋友被痛骂了一顿，老板不

但开除了他们，还不发一分钱
工资，说这些钱正好冲抵打

架时损坏东西的赔偿。但张
雯他们工作20多天，工资早

已超过了几个杯子的价值。
像刘莉、张雯的遭遇绝

不是个案。现在，暑期已过
去了大半，如果学生在打工
期间遭遇了不公平待遇，欢

迎向快报96060投诉。（.

/01234）
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“我来谈两句吧。”穿着
白 T恤的王福全大爷听听其

他居民代表的发言，坐不住了。
“小区出新是好事，但既然

定了目标，就要严格按照目标
来执行和落实。”王大爷说。

前不久，他就发现小区出
新工程中有不少质量问题。
“前几天才铺好的路牙，这才
几天，已经被碾轧坏了。”他
以前搞过工程，对建筑材料比
较熟悉，“前几天我好奇地拿

起铺路牙的砖头，一看才知道
那根本不是水泥制的，而是以

前的蒸压粉煤灰砖，这种砖就
是用烧砖后的剩余物加一点

原料制成的，抗压、抗冲击力
都不到混凝土的一半。我们小
区出新政府大约花了 500多
万，如果质量只能如此，我觉
得还是不要出新的好。”
“还有那个化粪池盖子，

被车一轧就断裂了。里面的钢

筋就跟铅笔芯一样粗细，这样
的出新工程不是害人吗？”王
大爷说到这里，显得有些激动。

原来，在1997年的时候小区
也曾出新过，当时的质量据居

民说已经比这次要高多了，但
仍然出过事。“前几年，化粪池

的盖子因为被车碾轧断裂后，
就有个80多岁的老大爷掉了
进去，至今卧床不起。”王大爷
说，今年 6月，又有一个准备
高考的学生被“吃”了，经医生
诊断是粉碎性骨折，高考都没
能参加。有这样的例子，居民对

这次出新忧心忡忡。
据了解，这次的施工单位

是下关区房产局招标来的，但
是却无人来监督工程的进展
和质量问题。安乐村小区的出

新原定是9月底全部完成，现
在已完成了三分之一。

“我问过他们项目的包工
头，这样糊弄我们，就不怕验
收的时候通不过吗？结果，工
头说，哪有人来验收呀，合不
合格不就这么回事吗？你说，
我们老百姓能放心吗？”王大
爷此话一出，立刻引来了其他

居民代表的附和，“就是，这怎
么能让我们满意。等出新完
成，物管进驻了，我们凭什么花
钱买服务？小区没有质的改变，
我们是一分钱都不会交的。”

“小区出新，所有实施项
目和规划最终要落实到社区

里，虽然现在政府要求在出新
过程中要人性化管理，但现在
社区太人性化了，反而影响出
新工作的开展。”下关区安乐
村社区居民代表顾大爷说，
“就拿拆违建来说，社区主任
上门劝说一些住户自行拆除，

根本没有用，最后还是要相关
执法部门强行拆除，违建是拆
了，可下面的问题也来了。有
些居民直接到社区居委会闹，
要么恶意破坏出新工程，还有
人睡到社区主任家门口，甚至

殴打社区主任。这怎么行？”
出新过程中，安乐村遇到

了一些没有预料到的情况。
“前两天，三个工人在两米高

的木架上砌琉璃瓦，被有个对
出新不满的居民看见了，二话
没说，他上去就是一脚，踹翻

了架子，工人摔了下来，直到
现在还有一个躺在医院。”据

了解，社区和工程队都将此事
向有关部门反映，但到目前，
依然没有部门来处理。纠纷
多了，没有人愿意管，一些居
民胆子也就放开了，工程队建
好了的公共设施也被个别极
端的居民拆掉了。所以工程

进展极其缓慢，甚至到了进展
不下去的程度。
“我们是最基层的部门，

没有相关的行政权力和执法
权力，平时开展工作，大多以
劝说、调解等‘人性化’的方
式和手段，但遇到蛮横无理的
居民，我们 便束手无策。”安
乐村社区邓主任说，“小区出
新过程中，遇到的最尖锐的问

题就是拆违，我们只能劝说。
所以完全处于‘弱势’，时间
一长，工作进度自然缓慢。”

“我们小区这次能出新，大
家都寄予了很大希望。但现在

看来，有些工程的规划并不能
让我们居民满意。”家住建宁路
117号的张女士说。

昨天上午，记者在安乐村
看到，每栋居民楼的一楼都陆
续砌起了围墙。围墙距一楼住
户的窗户约 1米，有些围墙上

方正贴着琉璃瓦。张女士说，前
几天就有居民故意从楼上扔下
重物，琉璃瓦碎了一地。

记者了解到，1楼的住户大
多对新砌的围墙表示不满，认

为围墙挡住了阳光。而 2楼住
户也很担心，“围墙本来就挺高

了，再加上一排琉璃瓦，小偷很
容易爬上来。”

除了围墙的规划设计存在
问题，建在小区腹地的垃圾中
转站也是居民关注的焦点。“原
来中转站里的垃圾是不过夜
的，气味不是很大，附近的居民

也将就着。现在，中转站的垃圾
不只是本小区的，附近的垃圾
也到这里中转，垃圾要在这里
待上十几个小时。味道实在难以
忍受。”姜女士说。孙先生接着

说：“最好能把中
转站移走。”据了

解，出新规划中并
没有这一项内容，
但在场 17位居
民代表都表示，很
多住户希望把中
转站移至小区外
的空地上。

孙先生说：
“出新规划和标
准，很多人并不了
解，甚至没有看
到。我们觉得，在
提出规划之前，应
先广泛征求居民

的意见，看看我们
实际生活中最需
要的是什么。”
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